



THE ADECCO GROUP

Medienmitteilung – The Adecco Group Switzerland

Start des CEO for One Month 2021 Emre Kayalar bei der Adecco Gruppe Schweiz

Zürich, 14. Juni 2021 – Emre Kayalar aus Zürich startet heute in sein Praktikum als CEO for One Month 2021 bei der Adecco Gruppe Schweiz. Im Rahmen des globalen CEO for One Month Programms wird Emre an der Seite von Monica Dell’Anna, Chefin der Adecco Gruppe Schweiz, den CEO-Alltag hautnah miterleben. Und dies gleichzeitig wie 46 weitere CEOs for One Month weltweit während eines Monats.

Emre Kayalar wird ab sofort bis am 9. Juli 2021 das wohl höchst angesiedelte Praktikum der Schweiz auf der Chefetage der Adecco Gruppe absolvieren. «Ich freue mich enorm auf die bevorstehende Zeit! Das ist eine einmalige Chance den Alltag eines CEOs hautnah mitzuerleben.» erzählt Emre begeistert.

Emre Kayalar wohnt in Zürich, hat an der Hotelfachschule in Lausanne (EHL) studiert und im Januar 2020 sein Studium abgeschlossen. Neben seinen Muttersprachen Deutsch und Türkisch spricht Emre fließend Englisch und Französisch. In einem anspruchsvollen Selektionsprozess hat er sich gegen rund 1500 Bewerberinnen und Bewerber aus der ganzen Schweiz durchgesetzt. Im letzten Schritt des Bewerbungsverfahrens, einem halbtägigen Assessment mit vier weiteren Kandidatinnen und Kandidaten, konnten sich die CEO Anwärtinnen und Anwärtler vor der fünfköpfigen Jury, bestehend aus Mitgliedern der Geschäftsleitung der Adecco Gruppe Schweiz sowie einem externen Jurymitglied der Partnerfirma Deloitte behaupten. Auch diese Herausforderung hat Emre mit Bravour gemeistert und hat somit den Titel «CEO for One Month 2021» der Adecco Gruppe Schweiz für sich entschieden.

«Als Verantwortliche der Adecco Gruppe Schweiz beeindruckt mich besonders, welches Engagement in unserer jungen Generation steckt. Es ist interessant zu beobachten, wie die Kandidaten Probleme angehen. Ich freue mich sehr auf den Monat mit Emre, denn ich weiss genau, dass auch ich sehr viel von ihm lernen werde», ist Monica Dell’Anna überzeugt.

Über die Initiative CEO for One Month

«CEO for One Month» ist Teil eines globalen CSR-Programms der Adecco Gruppe, das 2013 lanciert wurde. Ziel ist es, jungen Menschen praktische Berufserfahrungen zu ermöglichen, die sie für den erfolgreichen Einstieg ins Berufsleben brauchen. Dieses Jahr sind weltweit knapp 150'000 Bewerbungen für das «CEO for One Month»-Programm eingegangen.

Ambitionierte junge Menschen erhalten in 47 Ländern die Chance, während eines Monats den jeweiligen Adecco Group Länder-CEO zu begleiten und wertvolle Berufserfahrungen zu sammeln. «Das CEO for One Month-Programm ist eine einzigartige Chance, einen Monat lang das Unternehmen durch die Augen einer jungen Person zu sehen und von ihrem Innovations-Geist zu profitieren», ergänzt Monica Dell’Anna. Die 47 CEO-Praktikantinnen und Praktikanten nehmen anschliessend am internationalen Selektionsprozess für die Position als «Global CEO for One Month» teil. Im Herbst wird entschieden, wer den globalen CEO der Adecco Gruppe, Alain Dehaze, einen Monat bei seinen Terminen auf der ganzen Welt begleiten darf.

Blog: ceoforonemonth.ch/the-blog

Facebook: facebook.com/TheAdeccoGroupSwitzerland



THE ADECCO GROUP

Instagram: [instagram.com/adecco_groupswitzerland](https://www.instagram.com/adecco_groupswitzerland)
YouTube: The Adecco Group Switzerland
#CEOforOneMonth

Kontakt

Medienstelle der Adecco Gruppe Schweiz
Annalisa Job, Tel. +41 79 560 48 32, press.office@adecco-group.ch

Markenfamilie der Adecco Gruppe Schweiz



THE ADECCO GROUP



Über die Adecco Gruppe Schweiz

Die Adecco Gruppe Schweiz ist Schweizer Marktführer im Bereich Human Resources. Mit über 600 Mitarbeitenden an über 50 Standorten in allen Sprachregionen verhelfen wir jährlich rund 23'000 Fachkräften zu neuen beruflichen Herausforderungen. Unsere Brands sind in ihrem jeweiligen Fachgebiet spezialisiert. Die Adecco Gruppe Schweiz bietet massgeschneiderte Lösungen für Stellensuchende sowie für kleine, mittlere und grosse Unternehmen im Bereich Human Resources an: Feststellenvermittlung, Temporär-Vermittlung, Payroll Services, Ausgliederung und Auslagerung von ganzen HR-Prozessen, Karriereplanung, Talentförderung und -mobilität. In der Schweiz sind wir mit folgenden Marken vertreten: Adecco, Adia, Spring Professional, Modis, Badenoch & Clark, Pontoon Solutions, Lee Hecht Harrison und General Assembly.

Die Adecco Gruppe Schweiz ist ein Unternehmen der Adecco Gruppe, dem weltweit führenden Unternehmen für Talent Advisory und Solutions. Wir glauben daran, jeden für die Zukunft fit zu machen und beschäftigen täglich über 3.5 Mio. Menschen. Wir rekrutieren, entwickeln und bilden Talente in 60 Ländern aus, und ermöglichen es Organisationen die Zukunft der Arbeit mitzugestalten. Als Fortune-Global-500-Unternehmen gehen wir mit gutem Beispiel voran und schaffen gemeinsame Werte, die die Wirtschaft ankurbeln und zu einer besseren Gesellschaft beitragen. Unsere Kultur ist geprägt von Inklusion, Entrepreneurship und Teamwork. Dies sind allesamt Eigenschaften, die unsere 30'000 Mitarbeitenden ausmachen. Wir sind stolz darauf, von "Great Place to Work" immer wieder als einen der "World's Best Workplaces" ausgezeichnet worden zu sein. Die Adecco Gruppe hat ihren Hauptsitz in Zürich in der Schweiz (ISIN: CH0012138605) und ist an der SIX Swiss Exchange (ADEN) kotiert. Die Gruppe besteht aus den drei globalen Geschäftseinheiten Adecco, Talent Solutions und Modis.